

祝 創立150周年「つなげ伝統 輝け笑顔 未来へはばたけ 橋っ子」

150周年記念キャラクター「たちばにゃん」



阿南市立橋小学校
学校だより No.27
令和6年12月3日
校長 上原 小代子



「輝け！橋っ子」通信

橋小学校ホームページの学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力を持ち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

創立150周年記念集会、ありがとうございました！

12月1日(日)、雲一つなく澄み渡った冬晴れのもと、保護者の皆様や地域の皆様をたくさんお迎えして、橋小学校の創立150周年記念集会を盛大に開催することができました。集会は、オープニングダンスの「橋っ子ソーラン」、4・5年生の「MUSIC」の合唱、「Bling-Bang-Bang-Born」の合奏から始まり、子ども実行委員会の6年生による司会・進行で、スムーズに運営することができました。

150周年記念事業実行委員長の池添様からは、「150周年という節目に橋小学校に通っていたこと、たくさんの地域の皆さんと一緒に祝いしたことを心に留めておいてほしい」とお話がありました。子ども実行委員会代表の子どもたちは「橋町の人々への感謝の気持ちを忘れず、橋小学校150年の歴史を未来につないでいくためにがんばっていき」と力強く決意を示してくれました。6年生の劇「橋っ子物語」ではクイズを挟みながら橋小学校の歴史を振り返り、「橋大好き・将来の夢」発表では、児童一人一人が橋町の好きなところや自分の将来の夢をステージの上で堂々と発表しました。どの子どもも真剣に発表することができ、大変素晴らしかったです。

集会後半は、橋小学校や橋町のお祭りの様子をまとめた動画上映、県内各地の演奏会で活躍されている山本貴子さんのピアノ演奏がありました。集会最後には、山本さんのピアノ伴奏で児童・教職員を含む参加者全員で橋小学校の校歌を歌い、会場が大きな感動に包まれました。校長からは、保護者や地域の皆様のご尽力でこの日を迎えられることへの感謝と、橋小学校の伝統を未来につないでいくために児童・教職員一丸となって日々の教育活動に精進していく覚悟を伝えさせていただきました。

集会後の人文字撮影や全員写真にも参加者皆さんがご参加くださり、終始和やかな雰囲気の中となりました。記念集会の開催に向け、物心両面でご尽力いただいた実行委員会やPTA 役員の皆様、地域の皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。 ※記念集会の様子は学校のホームページからもご覧になれます。ぜひ、覗いてみてください。



オープニングは「橋っ子ソーラン」



4・5年生の合唱「MUSIC」



4・5年生の合奏
「Bling-Bang-Bang-Born」



池添実行委員長の挨拶



子ども実行委員会代表の挨拶



6年生記念劇「橋っ子物語」



1年生「橋大好き・将来の夢」発表



2年生「橋大好き・将来の夢」発表



3年生「橋大好き・将来の夢」発表



4年生「橋大好き・将来の夢」発表



5年生「橋大好き・将来の夢」発表



6年生「橋大好き・将来の夢」発表



全校児童「橋小学校のうた」斉唱



記念動画上映



山本貴子さんのピアノ演奏。
「子犬のワルツ」「愛の夢」
「ラ・カンパネラ」



参加者全員で校歌斉唱。